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Presidente de la Asamblea Nacional a EEUU 

Sanciones serán levantadas por 

la fuerza del pueblo en las calles 

QUIN-MAR MANRIQUE 
 

02/05/2024.- El diputado Jorge Rodríguez, 

presidente del Poder Legislativo en Venezuela 

dijo este jueves que las sanciones impuestas a 

Venezuela, por el imperialismo estadounidense, 

serán levantadas por la fuerza del pueblo 

venezolano en las calles. 
 

"Estados Unidos, a estas alturas, ya ha debido 

cumplir lo que se suscribió en Doha, Milán y 

Ciudad de México. EEUU debió haber levantado 

absolutamente todas las sanciones criminales que 

afectan la vida normal del pueblo de Venezuela", 

señaló el asambleísta sobre las declaraciones del 

subsecretario de Estado para Asuntos del 

Hemisferio Occidental de Estados Unidos, Brian 

A. Nichols, quien habló de un supuesto alivio a 

las sanciones. 
 

“Ahórrese sus señalamientos acerca de lo que está 

bueno y lo que está malo”, dijo Rodríguez, tras 

sostener que Venezuela ha demostrado que ama 

su libertad, su soberanía y su independencia, “lo 

único que tiene que hacer Estados Unidos de 

América es levantar las criminales sanciones, que 

son crímenes contra nuestro pueblo”. 
 

De igual manera respondió a la inclinación del 

embajador de Estados Unidos en Colombia y del 

propio Nichols, por el candidato de la extrema 

derecha venezolana, “si este es el candidato de los 

EEUU, y los EEUU insisten en acciones 

criminales ilegales e ilegítimas contra el pueblo 

de Venezuela, el pueblo de Venezuela en las 

calles, como ha salido, derrotará, no solamente al 

candidato de los EEUU, sino las sanciones 

criminales”, reiteró. 

 
 

El Presidente Nicolás Maduro junto al Ministro de la Defensa, GJ/ Vladimir Padrino López 

Jefe de Estado señala creación de un poder 

militar persuasivo para consolidar la paz  

03/05/2024.- Prensa Presidencial. El Presidente 

Nicolás Maduro realizó una inspección al 

Período de Campo y Maniobras de Campaña de 

la Universidad Militar Bolivariana de 

Venezuela (UMBV) 2024 “El Esequibo es 

Nuestro”, que se desarrolló en el estado 

Cojedes. Durante la actividad militar estuvo 

acompañado del vicepresidente sectorial de 

Soberanía Política, Seguridad y Paz, y ministro 

del Poder Popular para la Defensa, G/J 

Vladimir Padrino López; el Comandante 

Estratégico Operacional de la FANB, G/J 

Domingo Hernández Lares, el rector de la 

UMBV y viceministro de Educación del 

Ministerio de la Defensa, M/G Félix Osorio 

junto a los directores de las 12 Academias 

Militares quienes explicaron al Dignatario las 

fases de los ejercicios militares que este año 

tuvieron un total activado de 4.374 

combatientes entre cadetes y oficiales. 
 

"La Fuerza Armada Nacional Bolivariana 

(FANB), es columna vertebral de la existencia 

de nuestra Patria, además, es motor del 

desarrollo de nuestro país, es garantía, y será 

garantía en los años por venir de la paz interna”. 

Con ese mensaje, hizo un llamado a la FANB, 

para que sigan forjando su carácter 

antiimperialista para que defiendan el territorio 

nacional frente a cualquier situación. 
 

Agregó: "Nosotros tenemos en nuestra marca, 

en nuestros genes, originarios, el carácter 

antiimperialista, y el que se forje como soldado 

en Venezuela, tiene que ser un soldado 

antiimperialista, pero sobre todo, 

anticolonialista por encima de todo. 
 

 

 

Añadió: "En el caso de una agresión 

imperialista, en el caso de una conflagración 

contra el imperialismo o contra sus aliados, toda 

la logística para ganar las batallas que nos toque 

ganar". 

EN ESTA EDICIÓN 
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CHINA DISPUESTA A INVESTIR RECURSOS ECONÓMICOS EN EL PAÍS 

Foro Mundial de Zonas Económicos Especiales 

se realizará en Venezuela 

CANCILLER YVAN GIL 

La unión signa la Política 

Exterior de Venezuela 

_______________________ 
 

02/05/2024 Prensa MPPRE.-  El ministro del 

Poder Popular para Relaciones Exteriores, 

Yván Gil, aseguró que la Diplomacia 

Bolivariana de Paz, que define la política 

exterior de Venezuela, está signada por la 

búsqueda de la unión de los pueblos, bajo la 

visión estratégica de construir un mundo 

multicéntrico y pluripolar. 
 

Desde el Instituto de Altos Estudios de 

Seguridad de la Nación (Iaesen) de la 

Universidad Militar Bolivariana de Venezuela 

(UMBV) -donde ofreció una clase magistral 

para el curso de Geopolítica y Fronteras-  

indicó que la política exterior de cualquier 

nación del mundo debe sostenerse en dos 

pilares fundamentales: los principios e 

intereses comunes que garantizan la revolución 

energética, seguridad alimentaria, salud y 

defensa. 

 

 

 

“Son estos cuatro elementos los que prevalecen 

en el establecimiento de las alianzas que 

formamos en el mundo a través de la 

Diplomacia Bolivariana de Paz, continuada por 

el presidente de la República, Nicolás 

Maduro”. 
 

En esta línea, explicó que la “forma de ver la 

geopolítica ha cambiado de manera radical en 

los últimos años (…) Ya la distancia geográfica 

y la diferencia de los sistemas políticos de las 

naciones del mundo no son un impedimento 

para trabajar en temas de interés común para el 

desarrollo de los pueblos, no son un 

impedimento para la construcción de un nuevo 

orden mundial”. 
 

Mencionó al grupo Brics+, creado en 2010 por 

Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica; como 

uno de los tantos ejemplos de la naciente  

visión estratégica internacional que está 

desplazando al unilateralismo imperial 

mediante el fortalecimiento de relaciones 

diplomáticas de complementariedad. 
 

El canciller venezolano, recordó que desde la 

llegada de la Revolución Bolivariana, con el 

Comandante Hugo Chávez Frías, la política 

exterior del país ha estado definida por el 

ideario libertario de Simón Bolívar. 

2 DE MAYO  DE 2024 

 

“Las alianzas entre Beijing y 

Caracas, inicialmente 

determinadas por contactos 

diplomáticos en 1975, 

adquieren carácter estratégico 

en 1999, con la llegada del 

Comandante Hugo Chávez a 

la Presidencia de la 

República”. 
_______________________________________________________________ 

 

Caracas, Prensa MPPRE.- El 

superintendente de las Zonas Económicas 

Especiales (ZEE), Johann Álvarez, anunció 

que la 52 edición del Foro Mundial de Zonas 

Económicas Especiales se realizará en 

Venezuela durante el mes de diciembre de 

2024. 
 

“Sería la primera vez que se hace en un país 

del continente americano”, destacó Álvarez, 

al especificar que la propuesta fue hecha por 

la presidenta del Instituto de Altos Estudios 

de Zonas Económicas Especiales de 

Shenzhen, China, Doctora Tao Yitao, quien 

se encuentra de visita en Caracas. 
 

Durante la emisión número 43 del programa 

“Con Maduro +”, el jefe de Estado 

venezolano, Nicolás Maduro, aplaudió la 

iniciativa y reiteró que China es una gran 

potencia económica que además contribuye 

a la construcción de un mundo multipolar. 
 

Por su parte, la alta funcionaria china 

destacó que, tras recorrer tres Zonas 

Económicas Especiales de Venezuela, 

puede atestiguar que el país latinoamericano 

está muy preparado para el desarrollo y 

encuentro con China, al tiempo que afirmó 

la intención de hacer grandes inversiones en 

el país suramericano. 
 

 
 

La delegación de alto nivel del Instituto de 

Altos Estudios de Zonas Económicas 

Especiales de Shenzhen, China, de visita en 

Venezuela, ha afirmado su intención de 

profundizar en el desarrollo económico de 

ambas naciones. 

  
 

China y Venezuela fortalecen economía bilateral 

 

La alta funcionaria china destacó que, tras recorrer tres 

Zonas Económicas Especiales de Venezuela, puede 

atestiguar que el país latinoamericano está muy 

preparado para el desarrollo y encuentro con China. 
 

“Las Zonas Económicas Especiales de Venezuela 

tienen más recursos naturales que las de China”, 

subrayó Tao Yitao, al referir que el gigante asiático está 

dispuesto a contribuir con el desarrollo y el crecimiento 

de Venezuela para el beneficio mutuo. 

 

 
 

Asimismo, la Presidenta del Instituto de Altos Estudios 

de Zonas Económicas Especiales de Shenzhen, aseveró 

que no tiene dudas de que el pueblo venezolano tendrá 

un gran desarrollo bajo el liderazgo del presidente 

Maduro.  
 

Por su parte, el superintendente de las Zonas 

Económicas Especiales (ZEE), Johann Álvarez, indicó 

que la visita de la delegación china permitió el 

intercambio de experiencias en materia de ZEE, cuya 

agenda de trabajo también incluyó un encuentro con el 

presidente del Centro de Inversión Productiva de 

Venezuela (CIIP), Alex Saab. 
 

____________________________________________________________________________________ 

 

Los principios de respeto mutuo, igualdad, 

complementariedad y no intervención, sustento de la 

nueva geopolítica que se abre paso con carácter 

multipolar, caracterizan la asociación estratégica entre 

la República Popular China y la República Bolivariana 

de Venezuela, que suma 50 años como un modelo de 

solidaridad. 

http://www.mindefensa.gob.ve/mindefensa/wp-content/uploads/2024/04/22a67dc3-cb1c-41a3-8a34-641fe2c0e9d9-compressed.jpg
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DESCIFRANDO LAS “GUERRAS PERPETUAS”: 

Un análisis de la (larga) duración de los 

conflictos actuales  

Confrontación global más amplia 
 

En Oriente Medio, además, Estados Unidos 

contribuye activamente al gasto militar de Israel, 

proporcionándole un apoyo político casi 

incondicional, incluso a costa del indecible 

sufrimiento de los palestinos, amplificando así la 

intransigencia de Tel Aviv frente a los clamores 

de la comunidad internacional. 
 

Israel ya ha declarado que el conflicto de Gaza 

es un juego de suma cero, lo que significa que no 

debe caber negociación alguna con Hamás. 

Además, la fuerte dependencia palestina de los 

suministros de agua y electricidad de Israel 

agrava aún más el problema. 
 

 
 

Otro factor importante que hay que destacar es el 

aspecto territorial de los conflictos. En la 

cuestión de Europa del Este está claro que 

Rusia no renunciará a sus nuevos territorios 

obtenidos en septiembre de 2022, mientras que 

las autoridades de Kiev insisten en volver a las 

fronteras ucranianas de 1991. El deseo poco 

práctico de Zelenski de restablecer el control 

sobre Crimea y Donbás hace que su posición 

negociadora adquiera un carácter maximalista, lo 

que dificulta mucho las perspectivas de paz. Al 

mismo tiempo, Ucrania corre el riesgo de 

enfrentarse a una de las situaciones económicas 

más complicadas de su historia cuando finalicen 

las hostilidades, debido a la necesidad de 

restablecer su infraestructura y, en particular, la 

deuda que ha contraído con Occidente. 
 

 

 

Además, desde un punto de vista económico, 

tanto las guerras de Europa del Este como las de 

Oriente Medio están inextricablemente 

entrelazadas con el complejo militar-industrial 

estadounidense, cuyos contratos con los 

Gobiernos de Kiev y Tel Aviv se han vuelto muy 

atractivos para este segmento. Las guerras 

actuales, por tanto, son mucho más complejas 

que en el pasado, precisamente porque en 

ellas intervienen los intereses de empresas 

privadas estadounidenses que se benefician de la 

venta de armas, cuyo lobby en el Congreso es tan 

fuerte que influye en las propias políticas 

adoptadas por el Gobierno de Washington. 

Los conflictos armados modernos se 

han caracterizado por su larga 

duración y la enorme cantidad de 

recursos que requieren los bandos 

enfrentados. Lo que Immanuel Kant 

denominaba la "barbarie" de las 

guerras ha vuelto a formar parte de la 

vida cotidiana de muchos, tanto si 

hablamos de Europa del Este como de 

Oriente Medio. 

________________ 
 

27/04/2024 Sputnik Mundo / Valdir da 

Silva Bezerra.- Sin duda, la falta de un plan 

político claro que apunte a una solución 

pacífica en ambas regiones es una de las 

principales razones por las que las guerras 

contemporáneas han durado tanto tiempo.  
 

El general prusiano Carl Von Clausewitz, 

considerado uno de los principales teóricos 

militares del siglo XIX, caracterizaba la 

guerra como "un acto de fuerza para obligar 

a nuestro enemigo a hacer nuestra 

voluntad", por lo que hay que tener en 

cuenta dos cosas al analizar esta 

afirmación: qué grado de fuerza se aplicará 

y qué voluntad se impondrá al enemigo.  
 

Hoy en día, tanto el primer factor como el 

segundo no parecen estar tan bien alineados 

como en el pasado, lo que provoca la 

prolongación de los conflictos. 
 

 
 

Además, entre las muchas otras razones, 

que también explican esta tendencia, está la 

falta de voluntad política entre las partes 

beligerantes para una rápida resolución. 

Desde la guerra emprendida por Occidente 

contra Rusia en Ucrania hasta la guerra de 

Israel en Gaza, vemos claramente la 

ausencia de un compromiso político por 

parte de los principales actores 

implicados para poner fin a las hostilidades 

en curso. 
 

 

 
 

Venezuela promueve la diplomacia de paz  

 

La historia, a su vez, nos muestra que son necesarios 

enormes sacrificios humanos para que una guerra 

llegue finalmente a su conclusión, un síntoma que 

parece estar en juego de nuevo en este caso.  
 

Por ejemplo, es bien sabido que Estados Unidos está 

implicado indirectamente en ambas guerras, ya sea 

en Ucrania o en Gaza, actuando como principal 

financiador de Kiev y del Gobierno israelí, sin 

mostrar ningún interés en negociar una solución 

diplomática a estos conflictos.  

No es de extrañar que veamos cómo Washington ha 

tratado de evitar el diálogo con Rusia sobre Ucrania, 

del mismo modo que ha tratado de ignorar los 

llamamientos de la comunidad internacional para 

un alto el fuego en Gaza. 
 

  
 

Otra razón, de la inercia de las guerras actuales, es el 

desajuste entre los medios aplicados y los fines 

perseguidos. En el primer caso, por ejemplo, a pesar 

de la clara disparidad de fuerzas a favor de Rusia en 

relación con Ucrania, el Ejército ruso se ha 

mostrado militarmente cauto, evitando utilizar 

todos los recursos convencionales a su alcance, 

dada su preocupación por la población ucraniana.  
 

La preocupación por la población palestina, por otra 

parte, no ha sido un factor considerado por Israel en 

el contexto de sus operaciones en Gaza. En última 

instancia, Moscú ha empleado un tipo de acción 

militar dirigida a debilitar gradualmente a Ucrania, 

minándola económica y moralmente, con el fin de 

hacer que Kiev entre en razón y vuelva a la mesa de 

negociaciones. Israel, por su parte, ha utilizado 

medios desproporcionados para alcanzar sus 

objetivos, que, según Netanyahu, pasan por la 

neutralización total de Hamás en Gaza. 
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LANZAMIENTO DE LA SONDA LUNAR CHAN´E-6   

VENEZUELA HACE HISTORIA CON PARTICIPACIÓN    

EN LANZAMIENTO DE LA MISIÓN CHINA 

CNE publicó el Registro 

Electoral Preliminar 

03/05/2024 Prensa CNE.- Los electores deben 

confirmar sus datos, y si no figuran en el registro 

o detectan errores, tienen hasta el 14 de mayo 

para hacer el reclamo, según la legislación 

venezolana. 

 

 
 

 

Con el fin de que los ciudadanos verifiquen sus 

datos y comprueben si su inscripción o cambio 

de centro de votación se procesó correctamente, 

el Consejo Nacional Electoral (CNE) publicó 

el Registro Electoral preliminar. 
 

En este sentido, los electores deben ingresar a la 

página web del CNE y buscar en la columna 

derecha el título “Consulta Registro Electoral 

Preliminar Elección Presidencial 2024”. En el 

espacio deben colocar su número de cédula de 

identidad y verificar que todo esté en orden y 

que no existan errores o cambios no autorizados 

en la información de votación. 
 

En caso de no aparecer en el Registro Electoral 

Preliminar o estar en un centro de votación 

equivocado, hay plazo hasta el 14 de mayo para 

hacer el reclamo llenando la planilla que se 

puede descargar en el enlace y enviarla al correo 

registro.electoral@cne.gob.ve. 
 

El 22 de abril, el Consejo Nacional 

Electoral indicó que el registro electoral aumentó 

a 604.964 nuevos inscritos y 847.999 

reubicaciones. 

De acuerdo con el informe ofrecido por el Poder 

Electoral, esta cifra de nuevos votantes es 29% 

superior a la de los comicios de 2021, cuando se 

inscribieron 431.122 nuevos electores. 
 

Al superar la barrera de los 600.000 inscritos, 

esta cifra pasa a ser el tercer promedio más alto 

de los últimos cinco procesos electorales. 
 

Como parte del programa, el proceso de 

auditorías continuará hasta este miércoles, con la 

realización del control del registro electoral. 

_____________________________________ 
 

 
 

A través de un mensaje en su cuenta 

en la red social X, la ministra para 

Ciencia y Tecnología, Gabriela 

Jiménez Ramírez, destacó que la 

delegación venezolana desde el 

Centro de Lanzamiento Espacial de 

Wenchang (China), ubicado en la 

Ciudad de Haikou, pudo presenciar 

este acontecimiento. 

03/05/2024  Prensa MPPCYT 
________________________________________________________ 

 

Haikou, China.  La ministra detalló que la 

Administración Nacional del Espacio de 

China (CNSA, por sus siglas en inglés) 

anunció que la sonda robótica de la misión 

recogerá muestras de la cara oculta de la 

Luna y transportará cargas científicas, 

(ESA, Francia, Italia y Pakistán), para 

estudiar detalles de la superficie lunar. 
 

Destacó que “con la visita del presidente 

Nicolás Maduro al Centro de 

Entrenamiento de Astronautas y a la 

Academia de Ciencia y 

Tecnología  Espacial, el pasado mes de 

septiembre 2023 en Beijing, se acordó 

profundizar la cooperación y el intercambio 

científico en esta materia”. 
 

“Según la CNSA, Chang’E-6 partió desde 

el Centro de Lanzamiento Espacial de 

Wenchang, provincia de Hainan, en un 

cohete portador Long- March-5 Y8. Y, una 

vez en el espacio, el objetivo principal de la 

misión consistirá en recolectar muestras de 

la cara oculta del satélite de la Tierra, una 

región apenas explorada que ha despertado 

gran interés en la comunidad científica 

internacional”, publicó la también 

vicepresidenta sectorial de Ciencia, 

Tecnología, Educación y Salud. 
 

 
 

Igualmente, la ministra agregó que la sonda 

“tiene como destino la Cuenca Aitken-Polo 

Sur, una zona con características 

geológicas únicas que podrían arrojar luz 

sobre los orígenes y la evolución de la 

Luna”. 

 

“Este país apuesta al crecimiento tecnológico” 

 

Según datos agregados por la ministra, la sonda está 

integrada por cuatro componentes: un módulo 

orbitador, un módulo para Alunizaje, un módulo de 

transporte para ascenso y un módulo de reentrada a 

la Tierra. 

“El módulo de ascenso tendrá la función crucial de 

transportar las muestras lunares  recolectadas  por el 

módulo de alunizaje, hasta el orbitador lunar. 
 

Explicó que una vez en el sitio, las muestras serán 

transferidas al módulo de reentrada, que las llevará 

de vuelta a la Tierra para su análisis en laboratorios. 

“Con esta misión: China toca la historia 

nuevamente con la Chang’E-6, marca un hito sin 

precedentes al ser la primera nación en explorar y 

obtener muestras del lado lejano y oscuro de la 

Luna”, recalcó en su mensaje en la red social X. 
 

 
 

 Según explicó, uno de los desarrollos de esta 

misión fue el lanzamiento del satélite de 

retransmisión Queqiao-2 el pasado 20 de marzo. 

“Este satélite facilitará la comunicación entre la 

sonda Chang’E-6 y la Tierra, garantizando una 

transmisión de datos eficiente”. 
 

Agregó que la sonda lunar china Chang’E-5, viajó 

en 2020 al satélite, recogiendo 1.731 gramos de 

muestras de terreno, mientras que la misión 

Chang’E-4, logró realizar  “tareas de observación 

astronómica de radio de baja frecuencia, detección 

de composición mineral y estructura de la superficie 

lunar poco profunda, así como de medición de la 

radiación de neutrones y átomos neutrales para 

estudiar el medio ambiente en la cara oculta de la 

Luna”. 

Finalmente, la ministra Gabriela Jiménez Ramírez 

compartió algunas observaciones de la  importancia 

de esta iniciativa, calificándola como hito sin 

precedentes para China, al ser la primera nación en 

explorar el lado oscuro y lejano de la Luna. 

https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/politica/rosales-consigno-renuncia-de-su-candidatura-ante-el-poder-electoral/
https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/politica/rosales-consigno-renuncia-de-su-candidatura-ante-el-poder-electoral/
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A 42 AÑOS DE LA GUERRA POR LAS MALVINAS ARGENTINAS 

“LA POLÍTICA DE BUEN VECINO DE 

MILEI SOLO FAVORECE A INGLATERRA”  

 

-¿Cómo se vivió en Tierra del Fuego cuando 

Milei dijo que su ídola era Thatcher? 
 

-La verdad es que es una cachetada al 

sentimiento malvinero del pueblo fueguino. Y te 

puedo hablar de Río Grande, que es la ciudad 

más cercana a Malvinas. Además de  ser la 

capital de la vigilia, es una ciudad donde se 

combatió durante la guerra de Malvinas. Una  de 

las principales bases aeronavales durante el 

conflicto está situada en nuestra Ciudad. Lo que 

dice Milei es una afrenta a toda nuestra 

provincia. De todas maneras, se debe dar una 

tarea de concientización. Los veteranos de 

Malvinas lo hacen permanentemente.  
 

 
 

 

-¿Qué problemas trae a la Argentina que  las  

islas y el territorio oceánico estén en manos 

británicas? 
 

-Es un problema obviamente desde el punto de 

vista del ejercicio de la soberanía. En segundo 

lugar, implica no poder darnos una política con 

la explotación de nuestros recursos naturales. El 

Reino Unido está instalado allí por la enorme 

rentabilidad que le genera la pesca y la 

explotación hidrocarburífera, sobre todo en las 

nuevas exploraciones. No tener esos territorios 

implica, además, que Gran Bretaña pueda tener 

un pie con mucha fortaleza en la Antártida y 

pueda tener una posición favorecida en la 

rediscusión que se va a dar del tratado antártico. 
 

-¿Los gobernadores patagónicos tienen una 

posición común sobre Malvinas, más allá de su 

partido? 
 

-Entiendo que hay una mirada común. Eso hace 

que se pueda tener una mirada común en torno a 

la necesidad de que ejerzamos plenamente 

nuestra soberanía y el desarrollo estratégico de la 

región. Y te doy un ejemplo concreto: hace años 

venimos luchando en Río Grande para tener un 

puerto para mejorar nuestra logística industrial, 

en alimentos y para poder vincularnos mejor con 

la Antártida. Y cada vez que hay un proyecto 

importante de desarrollo estratégico, aparece una 

mano negra y se termina frustrando. Y creo que 

eso tiene que ver con la presencia británica en 

nuestro territorio y la presencia de las embajadas. 
 

 

02/05/2024 Por Werner Pertot.- El jefe 

comunal de Río Grande, intendente 

Martín Pérez, la ciudad que albergó la 

vigilia de excombatientes en otro 

aniversario de Malvinas, repasó en 

diálogo con Página/12, la política 

libertaria respecto de las islas. "Quieren 

desmalvinizar", denuncia y advierte, 

además, sobre el riesgo para el régimen de 

promoción industrial de su provincia que 

puede traer la política de apertura 

comercial indiscriminada de Milei. 
 

 
 

Suenan las sirenas en Río Grande, en otro 

aniversario del Día de los Veteranos y 

Caídos en la Guerra de Malvinas. Su 

intendente, el peronista Martín Pérez, 

repasa con PáginaI12 lo que fueron los 

primeros cuatro meses de Javier Milei en 

torno a la cuestión de Malvinas, en lo que 

considera que es un proceso de 

desmalvinización.  

 

Descarta que, en este punto, haya diferencias  reales 

con la vicepresidenta Victoria Villarruel: "Puede 

haber una discusión de si desfile sí o desfile no, pero 

en lo cierto avanzamos en el proceso de 

desmalvinización", remarca.  
 

También advierte sobre las consecuencias que puede 

tener sobre el régimen de promoción industrial, la 

apertura indiscriminada de importaciones de 

electrónicos y señala que el peronismo debe darse un 

debate después de la derrota. 
 

 
 

-¿Cómo analiza estos cuatro meses de Milei en torno 

a la cuestión Malvinas? 
 

-En principio, uno lo que observa es que hubo un 

retroceso a la causa Malvinas y a la discusión 

profunda de la defensa de la soberanía en la 

Argentina. Vemos un proceso de desmalvinización 

muy similar -y hasta en algunos puntos más 

preocupantes- que el que se dio en el gobierno de 

Macri. Este proceso es como un acuerdo Foradori-

Duncan 2: poner a Malvinas como una moneda de 

cambio o de negociación.  

 

Concretamente usar como moneda de cambio a 

nuestros recursos naturales como parte de la 

discusión financiera a nivel internacional.  
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A 5 años del intento de Golpe de 

Estado en Altamira: ¡No volverán! 
 

   
  

30/04/2024.-   Prensa Con El Mazo Dando.-   El diputado y primer 

vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, recordó el intento de 

golpe de Estado del año 2019. Desde el distribuidor La Carlota en 

Altamira Cabello señaló que hace 5 años atrás, las fuerzas 

revolucionarias le dieron una gran lección a la derecha extremista, 

dejando en claro que ante cualquier adversidad las fuerzas 

revolucionarias, el pueblo y los organismos de seguridad actúan 

unidos en Chávez. 
 

"Ese día les dimos una gran lección, pero la primera y fundamental, 

es que hemos demostrado que en cualquier situación de adversidad, 

cualquier situación de ataque, cualquier situación de peligro, nosotros 

actuamos unidos en Chávez, Pueblo, Fuerza Armada, fuerzas 

policiales, actuamos unidos en Chávez", expresó Cabello. 
 

 

Cabello: ¡Le exigimos al gobierno EEUU 

que levante el bloqueo y las sanciones!  

 
______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

04/05/2024 Prensa Con El Mazo Dando.- Este sábado, desde el 

estado Monagas, la comunidad de Caicara marchó junto al primer 

vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado 

Cabello, quien aseguró que la oposición jamás ha pedido que cesen las 

sanciones y el bloqueo contra el país. "¿Alguno ha salido a decir que las 

sanciones le hacen daño al pueblo? ¡Ninguno! Nosotros le exigimos al 

gobierno de Estados Unidos que levante el bloqueo y las sanciones 

contra Venezuela," expresó. 

Así mismo, apuntó: “Este pueblo de aquí ha resistido, pero no tirado en un 

chinchorro, este pueblo ha resistido en batalla permanente, en combate 

permanente...  Este Pueblo sabe luchar y también sabe vencer”. 

En este sentido, llamó a prepararse para la batalla "Ellos pudieran pasar por 

sus expedientes, por sus antecedentes a la violencia y le hemos dicho ni por 

las buenas ni por las malas". 

"Cuando decimos con Chávez y Maduro el Pueblo está en la calle, nosotros 

estamos diciendo el Pueblo Bolivariano, Chavista y revolucionario está en 

la calle para defender a la Patria", sentenció.  

  

El chavismo está en la calle, trabajando, organizando    

al pueblo, asegurando el triunfo de la dignidad.          

Con Bolívar y Chávez siempre, antimperialistas siempre. 
 

 

 
 

 
 


